

Der Sektionsschützenkönig ist in diesem Jahr eine Königin

Hannelore Bach von St. Hubertus Niederstimm erzielte den Titel

Ingolstadt (e) Im voll besetzten Saal beim Gasthaus Stangl in Rothenturm konnte der 1. Sektionsschützenmeister Georg Huber neben vielen Mitgliedern der 15 Sektionsvereine auch den Ehren-Bezirksschützenmeister Otto Sixl und den Schirmherrn der Veranstaltung Stadtrat Konrad Ettl begrüßen.

Für sein langjähriges Engagement als Schatzmeister wurde in diesem Rahmen Ludwig Griesbeck geehrt und zum Ehrenmitglied ernannt. Außerdem wurden die Oberbayerischen Meister Raphael Müller, Günter Keller, Albert Lukas (alle Bavaria Unsernherrn), Horst Huber (Edelweiß Brunnenreuth), Peter Bacso (Kgl. priv. FSG Ingolstadt), Jürgen Humbold, Gerhard Reimer und Wilhelm Mayer (alle Edelweiß Rothenturm) geehrt.

Dann folgte der eigentliche Höhepunkt der Feier – die Proklamation der neuen

Schützenkönige. Sektionsschützenkönig Luftgewehr wurde Hannelore Bach von St. Hubertus Niederstimm mit einem 55,7 Teiler. Den Titel bei der Sektionsjugend gewann mit dem Luftgewehr Bernardo Francescano von Einigkeit Haunwöhr mit einem 104,9 Teiler. Auch die Luftpistolen-schützen ermittelten ihren König – Andreas Engels von Blücher Spitalhof wurde mit einem 63,1 Teiler Sieger.

Die von ihm gestiftete Schirmherrnscheibe konnte Konrad Ettl an Albert Lukas (Bavaria Unsernherrn) überreichen, der sie mit einem sehr guten 4,2 Teiler errang. Auch die Damen waren wie immer ganz gut im Stand vertreten. Erste von ihnen und damit Gewinnerin des Damen-Ehrenpreises wurde Melanie Huber (400,8 Ringe).

Über den Ältesten-Preis durfte sich Karl Reichler (Jahrgang 1925) von ZSG Immergrün freuen, den Senioren-Ehrenpreis erreichte

Lorenz Baumgartner von Kgl. priv. FSG Ingolstadt mit einem 28,6 Teiler. Da der ausrichtende Verein Edelweiß Rothenturm in diesem Jahr sein 90-jähriges Bestehen feiern kann, wurde unter seinen Mitgliedern auch noch

eine Jubiläumsscheibe ausgeschossen. Erster wurde hier Karl Dennerlein mit einem 22,4 Teiler. Das Sektionsschießen 2013 wird anlässlich des 60-jährigen Bestehens der Sektion Ingolstadt-Unsernherrn stattfinden.



Proklamation der neuen Könige der Schützensektion Ingolstadt-Unsernherrn: (von links): Georg Huber (1.Sektionsschützenmeister), Albert Lukas (Schirmherrnscheibe), Bernardo Francescano (Sektionsjugendkönig Luftgewehr), Hannelore Bach (Sektionsschützenkönig Luftgewehr), Andreas Engels (Sektionsschützenkönig Luftpistole), Karl Dennerlein (Jubiläumsscheibe) und Horst Sixl (2.Sektionsschützenmeister).
iz-Foto

Seite 22, DK Nr. 85, Donnerstag, 12. April 2012

Eine Frau holte den Titel

Hannelore Bach nach Sektionsschießen 2012 zur Königin gekürt

Ingolstadt (DK) Beim Kampf um den Schützenkönigstitel beim Sektionsschießen 2012 mit 15 Vereinen bewies eine Frau die ruhigste Hand. Hannelore Bach von St. Hubertus Niederstimm siegte in der Kategorie Luftgewehr mit 55,7 Teilern, gefolgt von Albert Lukas (Bavaria Unsernherrn) und Vorjahressieger Robert Prüller (Adler Unsernherrn). 1. Sektionssportleiter Hans Kring verteilte die Königsketten und Königsabzeichen am Ostermontag im Gasthaus Stangl in Rothenturm. 252 Schützinnen und Schützen hatten beim Schießen mitgemacht, weniger als erwartet.

Den Titel bei der Sektionsjugend gewann mit dem Luftgewehr Bernardo Francescano von Einigkeit Haunwöhr mit einem 104,9 Teiler vor Raphael Kräck und Sebastian Pelikan (beide Bavaria Unsernherrn). Der König bei den Luftpistolen-schützen heißt Andreas Engels von Blücher Spitalhof mit einem 63,1 Teiler, er siegte vor Peter Bacso (Kgl. priv. FSG Ingolstadt) und Jürgen Humbold (Edelweiß Rothenturm).

Die von Stadtrat Konrad Ettl gestiftete Schirmherrnscheibe ging an Albert Lukas (Bavaria Unsernherrn) mit einem sehr guten 4,2 Teiler. Zweiter wurde hier Karl Dennerlein (Edelweiß Rothenturm) vor Stanislav Picha (Bavaria Unsernherrn). Gewinnerin des Damen-Ehrenpreises wurde Melanie Huber (400,8 Ringe) vor Christa Wag-

ner (Buren Hundszell) und Carima Kessel (Bavaria Unsernherrn). Über den Ältesten-Preis freute sich Karl Reichler (Jahrgang 1925) von ZSG Immergrün, den Senioren-Ehrenpreis erreichte Lorenz Baumgartner von der Kgl. priv. FSG Ingolstadt mit einem 28,6 Teiler.

Da der ausrichtende Verein Edelweiß Rothenturm heuer 90-jähriges Bestehen feiert, wurde für seine Mitglieder eine Jubiläumsscheibe ausgeschossen. Erster wurde Karl Dennerlein mit einem 22,4 Teiler vor Alfred Schelchshorn und Kathrin Sangl. Vereins- und Einzelmeister in verschiedenen Disziplinen erhielten ebenfalls Auszeichnungen. Weitere Ehrungen gab es für besondere

Verdienste, etwa für Ludwig Griesbeck, der seit 33 Jahren 1. Schatzmeister der Sektion ist. Aus gesundheitlichen Gründen musste er aufhören. Er wurde zum Ehrenmitglied ernannt. Die Sektionsnadel in Gold ging an Gerhard Jahn, Gabriele Königler und Jürgen Humbold. Die Sektionsnadel in Silber erhielt Alfred Schelchshorn (alle Edelweiß Rothenturm). Mit einer Erinnerungsgabe wurden zudem die Oberbayerischen Meister Raphael Müller, Günter Keller, Albert Lukas (alle Bavaria Unsernherrn), Horst Huber (Edelweiß Brunnenreuth), Peter Bacso (Kgl. priv. FSG Ingolstadt), Jürgen Humbold, Gerhard Reimer und Wilhelm Mayer (alle Edelweiß Rothenturm) geehrt.



Proklamation der Könige der Schützensektion Ingolstadt-Unsernherrn: Georg Huber (1.Sektionsschützenmeister, v.l.), Albert Lukas (Schirmherrnscheibe), Bernardo Francescano (Sektionsjugendkönig Luftgewehr), Hannelore Bach (Sektionsschützenkönig Luftgewehr), Andreas Engels (Sektionsschützenkönig Luftpistole), Karl Dennerlein (Jubiläumsscheibe) und Horst Sixl (2.Sektionsschützenmeister).